



Apuntan a fortalecer el desarrollo de la zona costera en la región de Ñuble

INICIATIVA. Gobierno regional busca generar una mayor presencia de la autoridad marítima. A su vez, se realizará estudio del fondo marino.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Un programa integral para el desarrollo de la costa de Ñuble, denominado "Soberanía Marítima de Ñuble", se anunció en el marco de la cuarta sesión de la Comisión Regional de Uso del Borde Costero. Se trata de diferentes proyectos que consolidarán la presencia del Estado en la zona, a través de la Autoridad Marítima; además de fortalecer el desarrollo productivo y la labor de Sernapesca, entre otros.

Sobre este programa, el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, detalló que "con esto queremos volcar la mirada sobre nuestra costa y sobre ella trabajar diversas iniciativas que nos permitan ir fortaleciendo el desarrollo productivo, turístico, pero también su cuidado sustentable. Va a incluir una imagen objetivo de la zona costera para poder ordenar el desarrollo de ésta y, también, vamos a consolidar la presencia del Estado, a través de la Armada de Chile con la Capitanía de Puerto, con Sernapesca y con el Gobierno Regional mediante distintos proyectos".

Respecto a lo inmediato, explicó que "una de las iniciativas es una inversión que va-



AGENCIA UNO

A TRAVÉS DE PROGRAMA SE QUIERE POTENCIAR LA COSTA ÑUBLENSINA.

mos a tener junto con INDESPA, para poder aportar al desarrollo económico y pesquero del sector. Lo segundo, es que, a la espera de tener la construcción de la Capitanía de Puerto, hemos acordado tener una infraestructura móvil para que la Armada pueda estar a contar del primer semestre del próximo año trabajando en nuestra costa permanentemente y, además, vamos a fortalecer la capacidad de fiscalización de Sernapesca".

Uno de los actores presen-

tes en la Comisión Regional de Uso del Borde Costero y que tendrá un rol fundamental en el plan es la Armada de Chile. Su representante, el Comandante Jacob Silva, subjefe de la Gobernación Marítima de Talcahuano, aseguró que "nos vamos bastante sorprendidos y contentos por el tremendo esfuerzo que ha hecho el Gobierno Regional en impulsar este plan. Normalmente se mira hacia la cordillera y yo creo que a la Región de Ñuble le hace muy bien mirar hacia el mar, por lo

tanto, acá estamos hablando de inversiones muy importantes que van en beneficio de los pescadores artesanales y también garantizando la presencia de la Autoridad Marítima dentro de la región".

La comunidad también participó de esta jornada, quienes valoraron las iniciativas que se impulsarán desde el Gobierno Regional para el desarrollo de la costa.

En este sentido, la presidenta del Sindicato de Trabajadores Independientes de la Pesca

Realizarán estudio del fondo marino

● Durante la sesión de la Comisión Regional de Uso del Borde Costero también se dio a conocer la elaboración de un estudio de fondo marino para determinar eventuales impactos derivados de la pesca artesanal de embarcaciones mayores en la Primera Milla. Asimismo, se mostraron los avances del proyecto "Costa Ñuble Sustentable" que realiza la Universidad de Concepción con apoyo del Gobierno Regional, donde se entregó un diagnóstico ambiental, socioeconómico y productivo de la zona; y se informó de la aplicación de la Ley de Caletas en Rinconada de Taucú y Perales.

Artesanal de Caleta Rinconada, Palmira Bastías, calificó la reunión como "bastante satisfactoria al poder lograr lo que tanto habíamos querido con respecto a ver la forma de cómo abordar el desarrollo del borde costero con un estudio acabado, de ver lo que se debe y lo que no se debe hacer para entregar como región una buena panorámica para las personas que nos visiten con un borde costero bien organizado y que ellos puedan disfrutar".